

Bremen, 02.10.2024

Beschluss des Fachausschusses Bau und Umwelt des Beirates Obervieland vom 01.10.2024

Lärmemission durch Straßenbahnfahrzeuge im Bereich der Wendeschleife Arsten (Linie 4)

Der Beirat Obervieland fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, im Bereich der BSAG-Wendeschleife in Arsten (Linie 4) eine Lärmemissionsmessung durchzuführen. Für den Fall einer Grenzwertüberschreitung fordert der Beirat Obervieland die Senatorin auf Maßnahmen zu ergreifen, um eine Einhaltung der Grenzwerte zu gewährleisten.

In diesem Zusammenhang bittet der Beirat um Prüfung, ob ein Geschwindigkeitsgebot für Straßenbahnen bei der Einfahrt in die bzw. Ausfahrt aus der Wendeschleife zu einer wesentlichen Verringerung der Lärmemissionen führen würde. Bei der Überprüfung der Lärmemissionen soll auf die Grenzwerte des Bundesimmissionsschutzgesetzes (BImSchG) und dessen Verwaltungsvorschriften Bezug genommen werden.

Begründung:

Anwohner:innen der benachbarten Wohnbereiche berichteten dem Beirat, dass nach erfolgten Umbauarbeiten an der Wendeschleife der BSAG in Verbindung mit dem Einsatz des neuen Straßenbahnmodells „Nordlicht“ die Lärmemission durch fahrende Bahnen erheblich zugenommen und mittlerweile nicht mehr akzeptable Werte erreicht habe.

Bereits erfolgte Eingaben der Anwohner:innen bei der BSAG haben bislang nicht zu einer Verbesserung der Situation geführt.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung (7 Ja-Stimmen)

gez. Radolla

Michael Radolla
(Ortsamtsleiter)